

# *Visita comisión provincial por la memoria las Islas Malvinas*

---



Buenos Aires, 14 mar (RHC) Una Comisión Provincial por la Memoria visita por estos días las Islas Malvinas, donde llevan un mensaje de paz y fraternidad, a 35 años de la guerra en ese territorio usurpado por el Reino Unido.

La delegación de la Comisión Provincial por la Memoria (CPM) está integrada por 14 personalidades, entre ellas la presidenta de madre de Plaza de Mayo-Línea Fundadora, Nora Cortiñas, el padre "Pepe" Di Paola y el integrante del Centro de ExCombatientes Islas Malvinas Ernesto Alonso.

Hace dos días la comitiva participó junto a un grupo de isleños de una misa en la iglesia Santa María, en Puerto Argentino.

"Lo importante es que pudimos compartir la misa con la feligresía católica local, para rezar por todos y encontrarnos también con otros argentinos que han venido. Es un buen inicio para este camino de diálogo", expresó el padre Di Paola en declaraciones difundidas por Télam.

El sacerdote agregó que apostar a este camino significa paciencia, comprender y escuchar mucho pero, dijo, reafirma nuestra convicción de saber que estamos pisando una tierra argentina.

Por su parte Cortiñas, que pisó por primera vez ese suelo y se convirtió en la primera Madre de Plaza de Mayo en hacerlo, saludó a los integrantes de la comunidad isleña presentes en la misa.

"Pensé en los caídos, en los padres lejos de sus hijos, en que muchos fueron maltratados por los militares genocidas argentinos, y también fueron arrojados al mar, al río, en tumbas desconocidas", dijo.

La Comisión llegó el pasado día 11 y estará en Islas Malvinas hasta el 18 portando un mensaje de paz y fraternidad.

Durante su estadía han cumplido un intenso programa y difundieron una carta abierta a los isleños en la que reafirman la soberanía argentina sobre las islas y reiteraron el apoyo a las tareas de identificación de los 123 soldados que descansan como N.N en el cementerio de Darwin, en cuya tarea ya trabaja el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR).

También visitaron la víspera el Faro Cabo San Felipe, cerca de Puerto Argentino, en el extremo este de la isla Soledad, un lugar donde militares argentinos torturaron a soldados de su propias fuerzas, reflejó la fuente.

El programa de la Comisión incluye una visita al cementerio de Darwin para honrar a los caídos argentinos y el de San Carlos, donde se encuentran los restos de los soldados británicos muertos durante la guerra de 1982.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124210-visita-comision-provincial-por-la-memoria-las-islas-malvinas>



**Radio Habana Cuba**